

## Establishing the regional group "Square Dance Southwest" Gründung der Regionalgruppe "Square Dance Südwest"

Kathi Rumi, Thunderhill Dancers SDC e.V.

We are pleased to finally establishing the regional group Square Dance East to announce.

On 25 May 2016 met in Zweibrücken Executive Board members from the Club Joyhunters Saarbrücken, the Thunderhill Dancers Imsweiler and the Wheelers & Dealers to formally establish the group.

The idea came after the club night of Wheelers & Dealers on 04/02/2015. The Thunderhill Dancers continued "many" on the way to steal the banner. Chris Keller was a guest caller. The club night was so numerous visits that had to be danced in the dance area in stages. More than 2 cuddly Squares were not in the room. Everyone was so excited about this event that we checked immediately for next year again.

Chris Keller was booked on that day directly for future "Green Thursdays". we were able to inspire directly for him.

At 24.03. this year there was a common Clubabend the 3 founders Clubs held in Zweibrücken.

Caller was this time the respective Clubcaller Marcel Konath and Philipp Aff, Chris Keller came back as a guest caller to.

Wir freuen uns nun endlich die Gründung der Regionalgruppe Square Dance Südwest bekannt zu geben.

Am 25. Mai 2016 trafen sich in Zweibrücken Mitglieder der Vorstände vom Club der Joyhunters Saarbrücken, der Thunderhill Dancers Imsweiler sowie der Wheelers & Dealers, um die Gruppe offiziell zu gründen.

Die Idee kam nach dem Clubabend der Wheelers & Dealers am 02.04.2015. Die Thunderhill Dancers machten sich „zahlreich“ auf den Weg, um Banner zu klauen. Chris Keller war Gastcaller. Der Clubabend war so zahlreich besucht, dass im Tanzraum in Etappen getanzt werden musste. Mehr als 2 kuschelige Squares gingen nicht in den Raum. Alle waren so begeistert von diesem Event, dass wir uns sofort für das nächste Jahr wieder anmelden.

Chris Keller wurde an diesem Tag direkt für künftige „Gründonnerstage“ gebucht. Ihn konnten wir direkt dafür begeistern.

Am 24.03. diesen Jahres fand ein gemeinsamer Clubabend der 3 Gründer-clubs in Zweibrücken statt.

Caller waren dieses Mal die jeweiligen Clubcaller Marcel Konath und Philipp Aff, Chris Keller kam als Gastcaller wieder dazu.

We were overwhelmed, because in spite of the larger space - you burst the seams again. More than 70 dancers had arrived.

That gave the founding members even more impetus to establish the group as soon as possible. Because of these events to ideas for further events showed.

The founding members of the regional group met now to resume their work. Declared task is to make the region as a square dance site known and to use the attractiveness of the holiday region.

It was therefore necessary to define the objectives clearly and to create a Web page.

Already after the second meeting was clear what our guidelines. Here is an excerpt:

- Exchange of information and experiences
- Coordination of events
- Joint club nights and workshops
- Common student and
- Research ideas
- joint promotions
- Promote youth groups
- Cooperation with the callers in the southwest

The site is currently and grows naturally with the information about the new accessions and events. The group meets the next meeting in Saarbrücken on Saturday, November 26th 2016th

Wir waren überwältigt, denn trotz des größeren Raumes – platzten wir wieder aus allen Nähten. Mehr als 70 Tänzer waren angereist.

Das gab den Gründungsmitgliedern noch mehr Aufwind, die Gruppe so schnell als möglich zu gründen. Denn aus diesen Events ergaben sich Ideen für weitere Veranstaltungen.

Die Gründungsmitglieder der Regionalgruppe trafen sich nun, um ihre Arbeit aufzunehmen. Erklärte Aufgabe ist es, die Region als Square-Dance-Standort bekannter zu machen und die Attraktivität der Urlaubsregion zu nutzen.

Es galt also die Ziele klar zu definieren und eine Webseite zu erstellen.

Bereits nach dem 2. Treffen war klar, was unsere Leitlinien sind. Hier ein Auszug:

- Austausch von Informationen und Erfahrungen
- Koordination von Veranstaltungen
- Gemeinsame Clubabende und Workshops
- Gemeinsame Student- und
- Graduierten-Specials
- gemeinsame Werbeaktionen
- Förderung von Jugendgruppen
- Zusammenarbeit mit den Callern im Südwesten

Die Webseite ist aktuell und wächst natürlich mit den Informationen zu den neuen Beitritten und Veranstaltungen. Die Gruppe trifft sich zum nächsten Meeting in Saarbrücken am Samstag, 26. November 2016.

Here it is possible to obtain information and participate in discussions. The founding members like to give more information.

A word about the region "East". We consciously draw clear boundaries. The clubs, who feel close to the region, are welcome. Of course, this applies to riparian clubs in this state Rheinland-Pfalz.

With the slogan "Our passion is Square Dance", the members of the group present on the website

**[www.squaredance-suedwest.de](http://www.squaredance-suedwest.de)**

On 13/04/2017 the next joint club night at the Thunderhill Dancers takes place in Imsweiler. Of course we are also here auf zahlreiche dancers. For many it is already become a ritual to come on Holy Thursday in the Region and to stay over Easter.

Welcome! Either way! Here or there! We look forward to seeing you.

Kathi Tamara Rumi, President Thunderhill Dancers

Hier besteht die Möglichkeit, sich zu informieren und an Gesprächen teilzunehmen. Die Gründungsmitglieder geben gern nähere Informationen.

Ein Wort zur Region „Südwest“. Wir ziehen bewusst keine klaren Grenzen. Die Clubs, die sich der Region verbunden fühlen, sind willkommen. Natürlich gilt das für Anrainer-Clubs des Bundeslandes Rheinland-Pfalz.

Mit dem Claim „Unsere Leidenschaft ist Square Dance“ präsentieren sich die Mitglieder der Gruppe auf der Webseite **[www.squaredance-suedwest.de](http://www.squaredance-suedwest.de)**

Am 13.4.2017 findet der nächste gemeinsame Clubabend bei den Thunderhill Dancers in Imsweiler statt. Natürlich freuen wir uns auch hier auf zahlreiche Tänzer. Für Viele ist es schon zum Ritual geworden ist, am Gründonnerstag in die Region zu kommen und über Ostern zu bleiben.

Herzlich Willkommen! So oder so! Hier oder da! Wir freuen uns auf Euch.

August 2016  
Kathi Tamara Rumi  
President Thunderhill Dancers

